

令和3年度 第1回 小中一貫教育校推進委員会報告書

1 開催概要

日時：令和3年6月23日（水）18:00～19:00 / 場所：旭丘中学校

2 開催内容

- これまでの検討経過等について
- 新校舎等の平面計画および仮設校舎の配置計画等について

3 当日の主な意見等と区の考え方

- 少人数教室の活用方法を教えてほしい。
 - 英語や数学などで習熟度別（2クラスを3クラスに展開するなど）に少人数に分けて授業を実施する際に使用します。
- 小学1年生から中学3年生まで1つのプールを使う場合、床を上下できるプールにしてほしい。
 - 児童・生徒の学年等に応じて床を上下できる可動床式のプールを計画しています。
- 校庭が狭く感じるので、体育館の下階に子どもたちが遊べる場所を確保してほしい。
 - 校庭の広さについては、既存と同等程度、またはそれ以上の広さになるよう計画しております。体育館については災害時に避難拠点となることから1階に設置を計画しております。
- 小・中学校新校舎にPTA室を作ってほしい。
 - 今後改築する学校については、教育委員会の学校施設の標準化の考え方に基づき、基本的にはPTA室は会議室等と兼用としてご利用いただく方針です。
- 学校や相撲部等の歴史資料を保管する場所を確保してほしい。
 - 新校舎の計画では、1階の児童用昇降口を入った大階段付近に学校の歴史等を展示できるスペースを計画しています。展示ができないものは、倉庫や空き教室の一部での保管を検討しています。
- 小竹地域の子どもが入学を希望した場合でも対応できるようにしてほしい。
 - 旭丘小学校の学区域の子どもたちに加え、小竹地域から一定の希望者があっても対応できるような規模で計画しています。